

## ごあいさつ

公益財団法人 日本テニス協会  
実業団委員会 委員長

矢 澤 猛



第37回実業団テニストーナメントが、本拠地となってきましたここ広島  
広域公園テニスコートにおいて開催することが出来ます事を大変嬉しく思  
います。4年前からのコロナ禍は、ようやく様々な規制もなくなり、コロナ  
禍前の平穏な生活環境になってきました。本大会の主要なイベントであり  
ます懇親会も、4年ぶりに開催することが出来るようになり、チームの皆  
様におかれましては、久しぶりに飲食を共にし、親睦の輪を広げる事が  
出来るかと思えます。特に初めて参加されるチームの皆さんには、テ  
ニスに全力を尽くして頂く事はもちろんですが、美味しい食べ物が豊  
富なここ広島市での滞在を存分に楽しんでいただきたいと思います。

後になってしまいましたが、各地域での予選を勝ち抜いてきましたチ  
ームを含む男子18チーム、女子13チームの皆さん、ここ広島市での  
全国大会出場、おめでとうございます。広島市での本大会では、永年  
に亘りお世話になりました高橋ディレクターから、今後のテニストー  
ナメントを支えていただける岩田ディレクターに変わっていただき、  
高橋氏にはトーナメントレフェリーをお願いして、円滑な大会運  
営を行なっていただきます。試合に入った選手の皆さんはテニスに  
集中していただき、日頃の練習成果を遺憾なく発揮され、チーム  
戦でありますデビスカップやビリー・ジーン・キング・カップの選  
手に引けを取らない意気込みで、優勝目指して日本リーグ出場権  
を獲得できるように頑張ってくださいと思います。

最後になりましたが、大変お世話になっております中国テニス協会、  
広島県テニス協会、広島市テニス協会の皆様にご挨拶いたしますと  
共に、引き続きご協賛頂いておりますヨネックス株式会社様をは  
じめ、その他大会運営にご尽力頂いております皆様に対しまして心  
からお礼を申し上げます。